

Boletín Informativo del ICLC



5 de Junio

Día Mundial del Medio Ambiente

El Día Mundial del Ambiente fue establecido por la Asamblea de las Naciones Unidas en el año 1972.

El objetivo de esta celebración es sensibilizar a la opinión mundial en relación con temas ambientales, motivar a las personas para que se conviertan en agentes activos del desarrollo sostenible y fomentar la cooperación, pues ésta garantizará que todas las naciones y personas disfruten de un futuro más próspero y seguro.

Preservar la naturaleza
es la única forma de preservar la vida.



El 5 de junio se realizan diversas actividades en todo el mundo, para conmemorar esta fecha: concentraciones en calles importantes, conciertos ecológicos, competencias de afiches en escuelas y colegios, siembra de árboles, campañas de reciclaje, de limpieza, y más.

Costa Rica es uno de los países más respetuosos con el ambiente. Según el índice de desempeño ambiental, nuestro país ocupa el quinto lugar a nivel mundial después de Suiza, Suecia, Noruega y Finlandia. A nivel internacional tiene fama como "país ecológico".



Como institución educativa, el ICLC también está comprometido con el medio ambiente y tiene la responsabilidad de crear conciencia en los estudiantes, profesores y comunidad en general, para combatir el cambio climático y la pérdida de la biodiversidad.

En el campus del ICLC se llevan a cabo varios proyectos ambientales:

Campaña en Armonía con la Naturaleza: Se han colocado basureros rotulados para clasificar los desechos sólidos y orgánicos. Se han puesto rótulos en los apagadores y aparatos eléctricos para ahorrar energía. También hay rótulos para promover una cultura de reutilización del papel.

Plantar un árbol en el ICLC: Al final de cada programa los estudiantes siembran un árbol, y en el lugar donde se planta se coloca el nombre de la Universidad a la que pertenece el grupo de estudiantes y, por supuesto, el nombre de la especie sembrada.



ICLC en Alajuela, Costa Rica
Un lugar ecológico
www.iclc.ws